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И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ГОД ИЗДАНИЯ 16-й 

ле 7в (2834) 1 Вторник, 19 апреля 1960 г.  Цена 15 кол. 

ЗА ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО 
ВЫПУСКАЕМОЙ ПРОДУКЦИИ 

Планы семилетки огромны. 

Успешное осуществление их 

возможно только при условии 

самой решительной борьбы за 

высокое качество выпускаегмой 
продукции. 

В нашем .городе немало пред-

прмятий, выпускающих готовую 

продукцию. Это - мебельная 
фабрика, пищекамбинат, пром-

комбинат, комбинат стройдета-
лей треста М З1, деревообде-
лочный комбинат треста № 41 
и многие другие. Ежедневно 
зли предприятия выпускают 

на миллионы рублей готовой 
продукции. Но качество ее не 

всегда удовлетворителыное. 

Много, например, неприят-

ностей доставляет строителям 

продукция комбината стройде-
талей треста № 31. Выпускае-
мые им железобетонные изде-

лия - низкого качества. Тор-
цовые и горизонтальные сторо-

ны щлакоплит .неровные, пане-

ли iпервкрытий кривые, гипсо• 

литовые плиты поступают сы-

рые, железобетонные ступени 

плохо отшлифованы и .не име-

ют отверстий для мерил. Еже-

годно много продукции комби-
ната Iидею в брак. Только за 

первый квартал этого года бы-
ло выпущено 25 кубометров же-

лезобетонных изделий с неис-

правимым браком, что соста-

вило в денежном выражении 

около 10 тысяч рублей. Главной 
причиной некачественного изго-

товления железобетонных изде-

лий являеткя отсутствие конт-

роля со стороны лаборатории. 

При изготовлении бетона си-

стематически нарушаются нор-

мы дозировки материалов. 

Начальник бетонного узла 

т. Жигмиев и мастер т. Ануф 
риев ,не имеют специального 

технического образования, сла-

бо разбираются в технологии 

приготовления бетона. На ком-

бинате трудился много моло-

дых специалистов, но производ-

ственно-техническая учеба с 

ними не организована. 

Сказывается на качестве про-

дукции слабая механизация 

проязвадствеииых процессов. 

Недовольны строители про-

дукцией, выпускаемой дерево-

обделоч.ным комбинатом и 

кирпичным заводом треста 

№ 41. Кирпич марок «75» и 

«100» очень. непрочен, .имеет 

трещины и не соответствует 

техническим условиям. Столяр-
ные изделия, как правило, по-

стукают плохо обработанными, 
с повышенной влажностью. По-

ловая доска, например, посту-

пает на стройки с влажностью 

в 20 - 22 процента вместо 10 

по норме. Форточки лоставля-

ются без навесов и т. д. 

За последнее время на дере-

воабделочном комбинате мно-

гое сделано для улучшения ка-

чества столярных изделий. Ме-

ханизированы пристрожка, 
врезка петель, нарезка канавок 

для подоконных досок. Но это-

го еще далеко не достаточно, и 

деревообделочникам надо мно-

го наработать, чтобы качество 

продукции было действительно 
хорошим. 

Много претензий предъявля-

ют жители нашего порода к 

продукции, выпускаемой ме-

белыной фабрикой, промкомби-

натом, молокозаводом, хлебо-

камбинатом.. 

Нередки случаи, когда ме-

бельная фабрика выпускает 

мебель, требующую переделок. 

Не удовлетворяет горожан и 

качество продукции, выпускае-

мой молокозаводом. О6 этом 

свидетельствуют многочислен-

ные письма в редакцию. До сих 

пар руководители молокозаво-

да не сделали из этих сигналов 

серьезных .выводов. 

Все эти .факты свидетельст-

вуют о там, что борьба за вы-

сокое качество продукции не 

стала .кровным делом партий-
ных, комсомольских и профсо-
юзных :оргазизацнй. Именно 

они призваны осуществлять си-

стематический и строгий комг-

роль за качеством выпускае-

мой ;продукции, .вести беспо-
щадную борьбу с бракоделами, 
организовать техническую уче-

бу кадров. Борьба за -высокое 

качество продукции должна 
стать делом чести каждого 

пуедприятия, смены, боигады, 
каждого труженика в отдель-

ности. 

устраняют ошибки 
В бригаде № 2 колхоза «Путь 

к до iуiiяу» долго не могли по-

добратъ бралгадкра, поэтому мно-

гие весетвнме работы здесь затяну-

лись. Осабеагпо сиигыпо залвоздалн 

с парниковым севом. В настоящее 

армия брипаду возглавляет 0. Н. 
Рогова. К руководству зсолигекти-

вом она привила в тот период, ло-

гда лужно бы по во вюго ширь нес-

ти поруготовку к весеннему сену, а 

в бригаде мало что делалась. 

Медлить было лельвя. Новый 
бртвгадир 0. Ростова уверездно вая-

лась за делю. Собрала людей, по-

говорила пю душам с каждым. В 
пергвузо очередь нужно .было подго-

товить парашки н засеять их 

овопрными культурами. Члены 

бригадЬг поагяли ответственпостЬ, 

гсаная лежит на них за судьбу бу-
дуцдето урожая отвощей. Гчритада 
дружно вгзялась за очистку, гна-

бигваиу, а затеен и за посев ранних; 
поздних и средних сортов капую-

ты. Все эти работы цроазодзллись 

почти алиоазремепно. 

-В пагрниках поог>зилксь дружные 

всходы н хорошо расзвиваются. 

Парниковое хозяйство • ведется 

правильно. Овощи посеяпъг па вы= 

сокоиг агротесонпчесдсои уровне. 

Рассада обещает быть каче'ствон-
ной. 

Работы на парияас•ах продюлжа-

ются. 

М. АЛЕКСЕЕВ. 

ПРЕМИИ ЗА ВЫСОКИЕ УРОЖАИ 
Для награскдее1тия автаномныа 

республик, краев и областей Ро,с-
аийакой Федераiции - победите-
лей В соревновании за повышение 

урожайнокти и увеличение произ-

водства зерна, тсузурузы, сахар-

Ной Свеклы, картюгреля, лыка-дол-

гунца - установлены переходя-

щие Красные знамена Совета Ми-
ниiстров РСФюр и крупные пре-

мии. 

За достижения в зерновоак хо-

зяйстве установлено пять перехо-

дящих Красных влажен Совета 
Мзтниютров РСФСР с присУждепи-

ем пяти премий по 15О тысяч 

Мощный 
цементный завод 

В Липецке начаты работы по 

слроИтелыстгву мотгрнаго цементгго-

по завода, который создается на 

северной окраине города. Этот за-

вод будет одним из нрупнейцдих 

предприятий подо'бкого рода в Со-
ветсдсом Союзе. 

.Новый цементный завод сагроек-

тирован с учетом паследназх дости-

жений отечестаеиной и мировой 

техники. здесь будет установлено 

современное вьдсакопромзводитель-

яое оборудование. 

рублей и пяти премий по 50 ты-

сяч рублей. Право на эти каацэады 

дает достижение - по каждой иа 

пяти зол реалублиаси - канвыс-

шей, но не ниже плановой уро-

жайности и наадбольапее перевы-

пюлление плана продажи зерна 

государству. При этом обязатель-
ным является выполнение заданий 
но продаже нрупяпых культур, 

кукурузы, пшеадшцы И по ЗасЬпне 

семян. 

За дастиженiия в прашзво:дстве 

хукуруаы, сахарной .свеклы и кар-

тагфеля устаноилеаьо по одвоиву пе-

деходящаму Красиот у аналмни с 

премией по 150 тысяч рублей и 

пять дремнгй в 50 тысяч рублей, а 

за успехи в проттзтвадстве лына-

долпуатца - одно переходящее 

Красное зазамя с премией в 150 
тысяч рублей и дозе премии по 50 
тысяч рублей. 

Средства эти гврегднааналаются 
для премцзгрю,ваагадя отлвичиишиосся 

колхоапитсов, рабочих совхосзов и 

РТ!С, сягепиаг дстов и других работ-

ников селысасопо хозяйства обла-

стей, краев и республик - побе-

дителей соревнования. 

(ТАМ) 

* 
АЗЕРБАИДЖАНСКАЯ ССР. В 

открытом море, примерно в ста 

километрах от столицы республи-
ки, среди пенистых лолн стоит го-

род на стальных сваях. Скважины 
и приданное им огромное хозяйст-
во обслужсгеает армия молодых 
нефтяников. Это известные Нефтя-
ные Камни. 

НА СНИМКЕ: главная эстакада 
се промысловые сооружения Неф-
тяных Камней. 
Фото Е. Халдея. 

Фотохроника ТАСС 

МОСКВА. На эксперименталь-

ном элекпромеханическом заводе 

Всесоюзного института имени 

Ленина изготовлены первые спе-

циальные ртутные высоковольтные 

выпрямители. Это оборудование 
предназначено для линий электро-

передач постоянного тока нацря-

жением до 500 тысяч вольт. Этот 
способ передачи энергии на боль-
шие расстояния имеет ряд пре-

имуществ. 

На снимке: элекпровакуум-

щик Григорий Бобков (слепа) и 

начальник участка сборки Гранат 
Давтян проверяют вакуумную 

плотность виазггеля высоковольтно-

го ртупного выпрямителя. 

Фотохроника ТАСС 

• 

Жить и работать 
по-коммунистически! 

Пдиидя алоiсле трудоазало дня до-

мой, горныймастер гАле:ксандр 
Дмитриевич НакколашеВ авокуцгал 

и Взял аз руки газету. Но не чита-

лось, глаза ,омотрели поверх стро-

чен, п голове ронлавсь другие мыс-

ли. 

0 чем ты, гСатпа, задумался? 
- ;спросила Нiиасолаапева лскага. 

Да так просто... - уклоаг-

чнао ответил Александр Дмитрие-
втгг. 

- Вижу, что дно просто. Может, 

секрет какой, что нельзя расска-

зьввать, тогда ,уж извини. 

Секрета хпасадеото нет, -

ответииг муж. - Нрдсто с работой 
зле Все ладится. Наша смена Вклю-

чплаlсь в соревнование за почет-

ное ,право называться асоллекти-

вам 2ооьтмгупiистичеогсопо труда, но 

не клеится ла верных порах. Кое-
кто :вьиокасзывает мьдсль, что ни-

чего пе Выйдет, что неправильно 

расдвределяем занрагботгтз. Вот, .на-

пример, минин прямо говорит: 

«Я на переносгке зарабатьвваао 
больше, чем азрубманвиндст Анато-
лий Салтсан, а сейчас дедгыпи дол-

жны делаться на всех поровну. 

Это недгравильно». Сознание еще 

низко у людей. Нам, кюдгечно, 

надо Васдвитывать их. Вот тут бы 
почаще сепгретарю партбюро за-

гллдывать к нади, поррбюдрить лю-

дей. Горнзькам сейчас, как никог-

да, нужна егопомощь словом, со -

ветви. 

- А вы. сами налзомните о се-

бе, обратитесь за помощью, --

подсказала жена. 

- Я и то думаю зайти к на-

чал ьлиююу участка, посоветоваться, 

- смазал Александр ДмитриеВазч. 

(На следующий день Ннколаацев 
беседовал с начальником участка 

Евпеадием Ивановичем Мпаайло-
вы м. Расспгааал овсе без утайаои и 

как идут .дела и что думают люди. 

цасюветовавгпиюь, решили созвать 

собрание. А говорить было о чем. 

Работу бр,иазады .во многом тормо-

зили ,бурилъаиики, которые зача-

стуго не соблюдали паспорта буро-
Варыцзньвх работ. Собрание .состоя-

лась и, конечно, злрмнесло непта-

луто пользу общему делу. 

.Шло время, менвглась настрое-

ние у людей, вьлирав+лялись недо-

четы. Правда, сказать, что они 

ликвтддрпровзанъг .полтвастьыо, нель-

зя, однако сделано многое. Взять 
хотя бы вопрос о качестве добыва-
емюго слаалца. Сейчас он решается 

услеацно. Если рапыпге давали по 

300 - 400 тонн брака, то теперь 

он почти сведен на нет. 

Теперь один старается за всех, 

а все - за одного. Дружба, спа-

яниоють проявляются на каждом 

шагу. Первые успехи коллектива 

не остались неааметеагиьвми. 

Гьрипаду поощрили бесплатной по-
ездкой в Ленинград В драматкче-

Ский театр. Больатгвздсгпво из нас 

были здесь впервые. Смотрели мы 

комедию аiШеитымеавко-цедлпдтс» . 
Постановка нам очень понрати-

лась. После театра мы реавззли ов-

наасо!митыся с историческими ме- 

стони Ланмитраеда, побывали на 

МарсоВом поле, где горит :вечный 
огонь В память о погкбмшза бор- 
цах за реВолюариго 1917 года, у 

Знмнепо дворца, у Смольтгопо -
ттаба Великой Оаигювбрысдсой со-

диалистзгзжесдаой революарин. Взвол-
нованные стояли мы перед здани-

ем, где жил и работал великий 
Лепил, еде были провозглаапены 

первые деасреты Советской власти. 

здесь же каждый из нас дал клят-

ву еще лучтпе труiдитыся во имя 

праппетання своей Родины, во 

имя мира на земле. 

ВВ 9 часов вечера, когда Ленин-
град зааверасал раанюарветпзьвми ог-

нями, мы выехали домой. Иван 

Добьвш, Александр Маркелом, 
Аигеаасей Асталпев запели песню о 

партизанах, осталыгъте подхватили 

ее. Потом дели о, могрокой дружбе, 
а счастцеивом труде горняков. Не-
заметно пролетеиго время. И вит 
мы уже В Сладдцапг. Но часы, про 

ведеавтые аз городе Ленина, навзсег-

да останутся в нашей памяти. 

Н. ШАиДУЛНН, 
горняк шахты № 1. 
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Наш город должен быть 
одним из лучших в области! 

С сессии Сланцевского городского Совета 
Свыше 150 депутатов городско-

го Совета и приглашенных товл-
рищей приняло участие в работе 
очередной сессии городского Со-
вета, состоявшейся на днях. 

С докладом «О строительстве 

жилых домов, объектов культурно-

бытового назначения, коммуналь-

ного хозяйства и благоустройстве 
города и района в 1960 году вы-

ступил заместитель председателя 

исполкома городского Совета тов. 

Новиков, а с содокладом по этому 

вопросу - председатель постоян-

ной комиссии строители тва и 

строительных материалов горсове-

та т. Немчинова. 
- В прошлом году, - сказал 

т. Новиков, - проделана опреде-

ленная работа по строительству и 

капитальному ремонту жилого 

фонда, объектов культурно-быто-
вого назначения и благоустройст-
ву города. Построены и введены в 

эксплуатацию 7.700 квадратных 

метров жилой площади, школа на 

440 мест, спальный корпус гшколы-

интерната, детские ясли, два дет-

ских сада, комбинат бытового об-
служивания. С помощью государ-

ственного кредита и` за счет лич-

ных сбережений трудящихся по-

строены 106 домов индивидуаль-

ного пользования с общей жилой 
площадью более 4 тысяч квадрат-

ных метров. 

Свыше З миллионов рублей из-

расходовано на капитальный и те-

кущий ремонт жилого фонда. Про-
ведены значительные работы по 

дорожному строительству, благо-
устройству и озеленению города, 

отдельных населенных пунктов. 

Построено 22 тысячи квадратных 

метров дорог с асфальтовым по-

крытием, свыше 10 тысяч квад-

ратных метров тротуаров, посаже-

но более 21 тысячи деревьев и 70 
тысяч декоративных кустов. 

Докладчик вскрыл недостатки в 

строительстве и благоустройстве 
города. Он отметил, что руководи-

тели большинства лредприятий 
слабо использовали имеющиеся 

возможности для развития инди-

видуального строительспва: из 760 
тысяч рублей, выделенных на это 

строительство, израсходовано в 

прошлом году только 414 тысяч 

рублей. Начальник автотранспорт-

ной конторы ЛУАТ т. Карелии, 
председатель правления быппром-
коопартели т. Романов, директор 

мебельной ,фабрики т. Болтов и 

другие хозяйственные руководите-

ли не решили вопроса с выделени-

ем средств на строительство домов 

для этих предприятий. 
Руководителями треста .1б 31 в 

прошлом гаду не было принято ре-

шительных мер для ускорения тем-

пов строительства больничного 
городка, колхозного рынка, шко-

лы -интерната, в результате выде-

ленные средства полностью не бы-
ли освоены. Строительный трест 

ежегодно повторяет одну и ту же 

ошибку - ввод в эксплуатацию 

жилого фонда в третьем и четвер-

том кварталах. Это, в свою оче-

редь, порождает штурмовцщну и 

браис в работе. 
Еще не наведен образцовый по-

рядок с капитальным и текущим 

ремонтам жилого фонда, многие 

дама находятся в запущенном со-

стаянии. Плохо решается вопрос 

с улучшением водоснабжения го-

рода, что вызывает справедливые 

претензии населения. 

Руководители предприятий, ор-

ганизаций, жмлнщно-коммуналь-

ных отделав, колхозов и совхоза 

не принимают необходимых мер 

для проведения благоустройства 
города и населенных пунктов рай-
она. Несвоевременно ремонтиру-

ются фасады зданий, 'штакетные 

заборы, тротуары и т. д. Не орга-

мйзован надлежащий контроль за 

сохранностью зеленых насажде-

ний города. 

Остановившись на задачах даль-

нейшего развития и благоустрой-
ства города и населенных пунктов 

района, докладчик отметил, что 

руководители предприятий, орга-

низаций и учреждений должны 

обеспечить выполнение планов 

строительства жилых домов, объ-
ектов культурно-бытового назначе-

ния, благоустройства порода и 

района, предусмотренных на 1960 
год, в полном объеме и ,в установ-

ленные сроки. 

Депутаты городского и сельских 

Советов призваны развернуть со-

циалистическое соревнование сре-

ди избирателей своих округов за 

сохранение и образцовое содержа-

ние жилого фонда, проведение 

работ по благоустройству и бзеле-
нениго города и района. 

Руководители быппромкоопарте-
ли - т. Романов, автотранспорт-

ной канторыЛУАТ - т. Карелии, 
хлебокомбината - т. Гусляров, 
грузового автопарка - т. Запутря-
ев м райпищекомбината - т. Лео-
ненко до 25 апреля обязаны ре-

шить вопрос о включении .в план 

строительного треста Лр. 31 объек-
тов жилищного строительства для 

этих предприятий. Строительный 
трест, в свою очередь, должен 

принять меры к расширению про-

изводственной базы .комбината 
производственных предприятий с 

таким распетом, чтобы в 1961 го-

ду перейти к крупнопанельному и 

крупноблочному строительству жи-

лых домов. 

Работники управления комбина-
та «Сланцы» .и 4ругих предприя-

тий города должны реиºить воп-

рос с включением в план 1961 года 

работ по очистке воздушного бас-
сейна города, ускорить решение 

вопроса по улучшению водоснаб-
жения, увеличить капиталовложе-

ния на жилищное строительство и 

благоустройство города, ускорить 

решение вопроса ,с биологической 
очисткой сточных вод, чтобы по-

кончить с загрязнением реки 

Плюссы и других водоемов. 

* 
* :У 

В .обсуждении доклада приняли 

участие многие депутаты город-

ского Совета и приглашенные. 

- В нашем городе, сказал 

депутат т. Мираненков, - совер-

шенно :неудовлетворительно реша-

ется вопрос с ремонтом жилого 

фонда, что 'порождает много жа-

лоб от квартиросъемщиков. В ря-

де домов по улице Кирова плохо 

работает канализация, но это ма-

ло беспокоит хозяйственных руко-

водителей,призванных удовлетво-

рять просьбы жителей города по 

ремонту жилья. Тов. Мироненков 
отметил, что еще не привлечены 

жители города к .охране зеленых 

насаждений, не благоустроена тер-

ритория ,около бани в Сланцах и 

в других местах. 

Заведующий Болышелучкинской 
поликлиникой т. Ионин рассказал, 

как коллектив работников второй 
городской больницы включается в 

борьбу за наведение санитарной 
культуры в Больших Лучках. 

- Мнопие зеленые насаждения, 

- сказал депутат т. Чулков, - 

погибают не от детской шалости, 

а от вымокания весной -и осенью. 

Территорию города зачастую за-

соряют шоферы, сваливаямусор 
не в местах свалки, а где удобнее 
и быстрее. В своем выступлении 

т. Чулков подчеркнул, что пора 

црекратить засорять Плюссу .и 

другие водоемы сточными водами 

газосланцевого завода. 

Директор совхозе Родина тов. 

Гросберг, выступая .на сессии, внес 

предложение, чтобы ;исполком го-

родского Совета оказал помощь в 

изыскании средств на дорожное 
строительство в сельской местно-

сти, увеличил отпуск средств на 

индивидуальное строительство в 

совхозе, помог решить вопрос с 

достройкой Попковогорского клу-

ба. 
Вопросам борьбы за улучшение 

качества строительства в основном 

посвятил свое выступление глав-

ный инженер строительного треста 

№ 31 т. Павлов. 
- Сейчас наши строители, -

сказал он, - ловели борьбу с не-

доброкачественным строигельсг-

вом жилья и культурно-бытовых 
объектов. В 16-м квартале была 
забракована кладка стен одного из 

домов. Работа проделана за счет 

виновников этого брака. Сдавать 
дама с хорошим качеством - вот 

задача, за осуществление которой 
борются сейчас строители. 

В своем выступлении т. Павлов 
отметил, что в нашем городе 

строительство жилья уже в буду-
щем году намного увеличится. Он 
внес цредложения - создать в 

Сланцах домостроительный комби-
нат и :перейди .на строительство 

четырех- и пя:пиэтажных домов. 

На сессии выступили также ди-

ректор строительного училища 
№ 5 т. Иванов, депутаты тт. Те-
рентьев, Тютюков, Настасьина, уп-

равляющая домами т. Огурцова и 

представитель «Гипрошахта» тов. 

Иванов. 
Сессия приняла решение по об-

сужденному вопросу, утвердила 

план мероприятий по усилению 

строительства и капитального ре-

монта жилых домов, объектов 

культурно-бытового назначения в 

городе и районе в 1960 году, а 

также план коммунального строи-

тельства и благоустройства города 

и района. 

* * * 

На сессии решен организацион-

ный вопрос. В связи с переходом 

на другую работу т. Иванова ос-

вобождена от исполнения обязан-
ностей секретаряисполкома гор-

совета и выведена из состава чле-

нов исполкома. Секретарем и чле-

ном исполкома горсовета утверж-

дена заведующая отделом гособек-
печения т. Бондарева. Заведующей 
отделам гособеспечения утвержде-

на т. Шарондо. В связи с перехо-

дом на работу .в строительное уп-

равление № 7 освобожден от абя-
заипостей заведующего горкомхо-

зом т. Харобрых. Заведующим 
горкомхозом утвержден т. Крас-
ницкий. 

Кадр из нового кинофильма «За-
ре навстречу.» производства кино-

студии «Мосфгельм». Постановка 
Т. Лукашевич. Сценарий А. Анто-
кольского. Фотохроника ТАСС 

Четвертая Антарктическая экспедиция 

Более года пробыли -участники четвертой Антарктической экспе-
диции ха шестом континенте. В суровых условиях края ледяного без-
молвия мужественные полярники провели разносторонние исследо-
вания, собрали обширный материал о природе Антарктиды. 

2б декабря советский поезд тяжелых тягачей «Харьковчанокв, 
следовавший от станции Восток к Южному полюсу, прибыл на аме-

риканскую станцию Амухдсена-Скотта и достиг своей цели. Амери-
канские ученые тепло встретили советскую экспедицию. 

НА СНИМКЕ: начальник американской станции доктор Дюмей 
(справа) и начальник советской экспедиции А. Г. Дралкггн осматри-

аают поезд «Харьковчанок.и. 

Фото А. Капицы. Фотохроника ,ТАСС 

В ПОМОЩЬ РЕДНОААЕГИАМ С ТЕННЬ/Х ГАЗЕ Т 

Каким должен быть 
номер стенной газеты, 

посвященный 90-летаю 

со дни рождения В. И. Ленина 
Через неспсолысо дней советский 

народ вместе со всем i1ротртчсиснв-
ным человечеством будет отмечать 

90-летчге со дня ров дения Влади-
мира Ильича Ленина. К этой ана-

менательатоQйдате деятельно гото-

вятся,- и ра16.отнихи1 советской пе-

чати. На странищах падет и жур-

налопз широко пгу?бтикуготся мате-

риалы о жизни и - деятельности 

великого аахг,,дя трудящихся, вое-

помиинания стмрыа больвпевикогз, 
работавших вместе с В. И, 
Лениным, и другие. Особенно со- 

де•ржательвъими, я:ркнми, интерес- 

ними эти. материалы должны быть 
в праздначном номере, посвящен-

ном славному Iабиглего. 

Каким доьлжев быть леняикскнй 
номер стенной газеты? Каково 
далжн.о быть его содержание? 

Главная идея леннвюагого номе-

ра — лиирокий ,показ того, как со-

ветский народ под руководством 

родной Кот увяппическюй партии 

вьиполхяет ленинсииИе заветы, как 

в нашей страхе претворяется в 

жизнь великий план построения 

камвмуннзтга. 90-летиe со дня рож-

дения В. И. Ленина — это прагзд-

хин торжектгва ленинсквх ,идей, 
светлый в-врааднилс советского на-

рода, дабивтгегося год знаменем 

Лепнина выдающихся поiбед в эко-

номике, культуре, -в товышении 

материальпного 1благасостояния 
тргудящилюся. 

В честь 90-летия со дня рож-

дения В. И. Ленина на предприя-

тиях, в совхозах, котхIозах раз-

вернулось iсощиалистическое со- 

ревнование за новые успехи в 

труде. Редколлегии степных газет 

должны в ,трасзi дгничных номерах 

отвсчсти видное место подведению 

итогов лениlтлской трудовюй вахты, 

наказать, какигми усиехалги встре-

чают трудящнеея этот анаме га-

тельный дань. 

В тцсьвиах, заметках, кдррес-
пондеlидияьх ра)бочигх и сельских 

корресахандентов надо раеспсазать 

о ,больвпиес иаменаннвх, которъге 

гдраизацлти в жнгзки коллектива, 

отдельных людей. 

.Все эти • материалы должны 

быть кранив'аЛгьI мЫель о о там, 

что великие втреюОравоватигя в жиз-

ни нашей г'граны и в жизни каж-

дого советского человека евятаны 

с именем ,велигкого Ленина, всн 

жизнь и деятелаиость которого 

была целиком юодана служению 
народу. 

делеоообразно поместить в 

пратднмчнам номере матеьриацгы, в 

которых рсказывалось бы, как 

на предприятии, в колхозе, сов-

хозе iпреттарлются заветы Ленина 
о повьтцеттн производительности 

труда, электрифякацини, механнза-

цгии н автаматвхалдин производст-

ва, о повышения культурного 

уровня трудящилаисЯ и т. д. 

Особую заботу редколлегии 

стенньвх газет должны проявить в 

тоги, чтобы наикдый -материал, за-

метка, корресигокденция -были яр-

гаимн ао содернсаниио, хорошо от-

редактилрованы. Будет прааяи[ьно, 

если в номере редкюллетия номе-

спит стихи местных поэтов о :ве-

тгяком воьжде. Ну1кно только обес-

печить тщательный их выбор. 

Большое внимание неюгаходимо 
уделить техничеепаому оформле-

нию ленвкското номера. Он дол-

жен выглядеть траддничньнм, ка-

рядрньтк. В номере рекомендуется 

полвестять портрет Владимира 
Ильича, .а также фотодтрафи, ре-

традукции, огюражагощие герои-

чеакую деятелыность вождя. Ред-
коллегии цотжны позаботиться о 

там, чтобы В оформления стенигой 
газеты апстшвтте участие приняли 

лупвцвие художники предприятия, 

колхоза, совхоза, учреждения. 

Выпуск ленинского номера га-

зеты — очень ютветстветгная ра-

бота редколилетии. План этого но-
мера 'следует обгязательно обсу-
днть та совете рабселъкоров, ато-
знапсютш1ть с ивим партийное бюро 
или парткотг. 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 
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ДАЛИ СЛОВО И ВЫПОЛНИМ ЕГО! 
ПИСЬМА ЖИВОТНОВОДОВ ПЕРВОЙ БРИГАДЫ КОЛХОЗА ,,МАЙ" 

Возможноти роста 

велики 
В прошлом году наша Больше-

польская ферма по производству 

молока намного отставала от дру-

гих ферм колхоза. Нынче другое 

депо. Надои молока из месяца в 

месяц растут. В январе мы полу-

чили в среднем от норовы по 198 
килограммов, в феврале 227, 
в марте - 246 килограммов, в  

апреле получим . еще больше. В 
первом квартале наша ферма заня-

ла первое место среди ферм колхо-

за, надоив по 671 килограмму в 

среднем от норовы. Нам присудили 

переходящее Красное знамя колхо-

за. Лучшие показатели имеет дояр-

на Валя Петухова. Она заняла 

первое место среди доярок колхо-

зов, получив в среднем от коровы 

по 858 килограммов молока - на 

173 килограмма больше, чем-было 
эа это же время в прошлом году. 

Скажу про себя. Я за это время 

надоила от норовы по 719 кило-
граммов молока, или на 280 кило-

граммов больше, чем было надоено 

от этой группы коров за такой же 

период в 1959 гаду. По итогам эа 

два минувших месяца я занимала 

среди доярок колхозов района 
семнадцатое место, а на 1 апреля 

заняла седьмое. Это меня радует 

и я стараюсь полнее использовать 

внутренние резервы. 

Как мы работаем? Кормовой ра-

цион для животных у нас не богат, 
на сутки в среднем на корову: 

сена - 3 килограмма, древесных 

хлопьев - 4, силоса - 8 кило-

граммов и 150 граммов концентра-

тов на каждый надоенный литр 

молока. Недавно н нам завезли 

кормовой мел. Мы его добавляем в 

норм примерно по 150-200 

граммов каждой норове. Корма 

расходуем энономно. Стараемся 

перед скармливанием их хорошо 

подготовить, чтобы животные по-

едали норм с большим аппетитом. 

Опыт показывает, что это очень 

важно при раэдое. Подготовляем 
норм путем смешивания одного 

вида норма с другим. Например, 

к древесным хлопьям примешива-

ем силос и концентраты или зада-

ем один древесный корм, сдобрен-
ный концентратами. Кормим жи-

вотных три раза в сутки: в 8 ча-

сов утра, в час дня и в 7 часов 

вечера. 

Я работаю доярной первый год. 

Но уже убедилась, что на успех 

можно рассчитывать только тогда, 

когда все люди в коллективе рабо-
тают дружно, помогают друг другу 

советом и делам. Достаточно одно-

му нарушить установившийся по-

рядок и это сразу отрицательно 

сказывается на показателях всего 

коллектива. 

Важное значение имеют беспе-
ребойное поступление кормов на 

ферму и хорошая обеспеченность 
животных водой. Эти условия у 

нас также соблюдаются. Заведую-
щая фермой Валя гаубе за этим 

строго следит и старается не до-

пускать никаких перерывов с до-

ставкой нормов. 

Нынче я взяла обязательство-
надоить в среднем от норовы по 

2.850 килограммов молока. Я 
его, безусловно, выполню. 

Г. МЕДВЕДЕВА, 
старшая доярка. 

Труженики сельского хозяйства! Всемерно развивайте общест-
венное животноводство, создавайте прочную кормовую базу, повы-

шайте продуктивность скота, улучшайте племенное дело! Равняй-
тесь на передовиков, перенимайте их опыт! Превзойдем Соединен-
ные Штаты Америка по производству продуктов животноводства на 

душу населения! 
(Из Призывов ЦК НПСС и 1 Мая 1960 года) 

ПЕРЕД ВЕЛИКОЙ ДА ТОЙ 
Встав на ленинскую вахту, я, 

как н все другие доярки нашей 
фермы, дара слово - к 90-алетию 
со дня роакиденъия Владимира 
Ильича Ленина надоить в среднем 

от асоровы .не менее 800 кило-

граммов .молока. Это обязательство 
я леревьиполиго. За три месяца на 

моем счете - . 7157 киииогралимов 

молока от коровы. ,Сейчас получаю 

за сутки иго 140 ,юитопрагммов, это 

околю 9 хитограммав в соре дтием от 

коровы. Так, у меня !будет аголуче-

но молока более четк по 900 кило-

граммов от коровы. 

Пргрблипсаясь к великой дате, 

на нашей ,ферме с каждьим днем 

ворраастает трудовой подъем. Каж-
дая из нас хочет иметь как гмож-

но выше показатели по лроизвюд-

ству продукции. Мы ехседхевно 

калиеiктювно поддвю1дилг итоги дня, 

обсуждаем, как лучше наладить 

дело с раадоем коров, делимся 

опытом раfготы. Это !нам очень по-

могает. 

гГпавпая .ггаапа задача состоит в 

том, чтобы животные .всегда были 
сыты. 1Сврмов у нас не очень 

много, но мы стараемся как ;можого 

лучше иа подготовить к ,ска,рлглн-

вапгиго, чтобы животные на юъелии 

с большими аппетитам. Я прилагаю 

усилия н тому, чтобы заданный 
корм животные поедали охотно. 

Смешюваго один корм с друтим, 

сдабриваю концентратами и солью. 

Жюзотных ежедневно читцу, 
чтобы они лучше ютдьихюли. Поил-
ки iооцержу также в чистоте, вода 

в .них всегда свежая, псоровы луч-

иге ее гпыот. 

Моегодовое обязательство -
палучить по 2.7150 килограммов 

молока от каждой корюгвы. Это ко- 
тгггество я получу. 

М. СМОЛИИНА, 
доярка. 

В этом нам должен помочь зоотехник 
,На этот .гад я взяла обязатель-

ство - !надоить в ,gре,днем от асоро-

вы во 2.800 хилолрвммов молока. 

Думаю, что это холичегпво я но-

лучу. Правда, за три месяца у ме-

ня наiцоеппо еще агемнюаю: всего 

по 603 килограмма от коровы. Но 
сейчас аюлемпню;гу губой увеличмва-

ется, агеиге;рь мадаи.ваю за ,сутки в 

среднем от коровы по 8 ки.лолраiм-

мов. 

Дояркой я !рабаттать стала не-

давпит. Мне трудно быстро освоить 

все окуабемноспи кормления ,скота 

и ухода за ним 1и мак чухсно обра-
щаться с животными из момент 

раоплюда их. Во веем этом нужны 

опыт и !спгдиаиьные знания. Мне 
более ,опытные до ярки помигают. 

Колхозники ь колхозницы, работники совхозов и специалисты 

сельского ховяйсхва! Смелее внедряйте в сельскохозяйственное про-

изводство достижения науки и технике! Настойчиво добивайтесь 
снижения себестоимости продукции! 

(Из Призывов ЦК НПСС н 1 Мая 1960 года) 

ПОПОЛНИМ НАШУ ПТИЦЕФЕРМУ ХОРОШИМ МОЛОДНЯИОМ 
В плане развития вашего колхоза большое 

внимание уделено развитию лтицеводетва. В этом 

году намелгено иметь 3:000 кур. Для пиопояпенил 

фермы колхоз покупает инкубаторных цьшлят. В 
нашу бригаду 6дерепзпя Большие 'Поля) узке заве-

зепио 3.000 цьштлят. Въиратцивагдие их поручено 

К. Е. Удаловой н мне. Уо:аживаем мы оа цыпията-

маг сообща, так для нас сподручнее. Я думаю, и 

для цела это лучине, так как за молодняком нуж-

но следить не толысо днем, но н ночью. 

Лриаюцнм на работу поомевво. Своих питом-

цев не оставляем без лриютнотра: дежурили по 12 
часов в сутки каждая. Когда передаем друг другу 

дела, рассакааазьиваем, что произоппло за смену. 

Вдвоем просматриваем цыплят, норма, воду, тин-

вентарь, которым пользу алися во тремя ухода за 

птицей. 

цыплята расвмеацены в небольшом старом 

птичнике с двумя отделениюм.и. В одном из них 

Размещено 1.300 полов в специальных метках, а 

во втоаром - остальные, они содержатся на полу. 

В 'потиещеании тепло. Правда, иногда цыаглята ку-

чатся и, чтобы не задавили друг друга, приходит-

ся за этим строго следить. 

Кормим птицу крупой, свежим творогом, яйца-
ми, сваренпьпми ,васрутую и мелко изрублетиньими, 
восемь раз за .сутки, Даем цьиплятаам сенную тру-

ху, супгепгую крапииву, березовые велики. Имеется 
меткий гравий и мел. Дьволята охотно все это 

клюют. Питьевая вода всегда имеется, мы ее ме-

няем по мере загрязнення. 

Мною замечено, что цьиплята, которые содер-

жатся на полу, разгвтгваготся лучше, так как они 

больше двигаиотоя. 

Но не все, конечно, у нас хорошо. Самое не-

приятное то, что есть отход цьдплят. Уже .тало 

более 70 готов. Причиной к ,этоаку послужило то, 

что многие из них бы лн слабые, нежкинесптасою-
ные. Правда, всех слабых мы вы деляем в особое 
место, согрувааем их, хорошо подкармливаем: Не-
кютюрыв вьлпгравляются, но многие из них пали. 

Отход цьиплягг нас очень'аналнует. Мы обраща-
емся н специалистам вашего колхоза црийти ас нам 

и помочь разобраться в причинах отхода. Я и 

раньше выращивала цьиплят, праода, не в таком 
большом количестве, по все же имего некоторый 
опыт в этом деле. Я думаю, что нунснiо более раз-

ноо1оразить пищу для птиц. Надо иметь мучнистые 

норма, и неплоао было бы, хоть один раз ,в три 

.дня, ;подкармлгивгать их печеаныиг хлебом. А главное 

-не допускать нере1боев с хорптатигг, а опии пасе же у 

нас имеются. 

Со своей стороны, мы примем все меры к тому, 

чтобы лучше ухаживать за цьигляталии, и думаем, 

что добьемся своей цели, паполтиим ношу птице-

ферму хорошим молод!нпноом. 

М. АНАСТАСЕНКО, 
птичница. 

Например, Валя Петухова надо, 

мной взяла шефство. Ома расск-а 
зывает м .показывает, как нужно 

посп1упать в там или ином случае. 

Я ;имею большие претензии к 

нашему зоотехнику А. П. дмитри-
ев1у. Он у нас ,бывает !Редко, а ,ес-

лги н бывает, ,так писчего не косо- 

ветует ;как юпегдиалмст. На вопросы 

порой опвечае'г не юерьезазо, а шут-

ками. рн неоднократно обещал 
п,ровоидить 'с нами занятия, но вот 

прошла зима, а замятггй все игеп. 

Мы боремся за высокое звание 

коллектива юаммумм!стицеского 

труда. !Вез повышения знаний нам 

друдно Судет добиться этого. Что-
бы иметь выюоюие ,надои молока, 

мы, :доярки, ;должны искгрошо знать 

организацию кормления гакюпа. Я 
читаю в газетах о работе передо-

виков жявюпаоас сева, ,но овсе же 

самюгстаятелыно трудно 1разобрать-
ся.. Да, ,огтк,ровегено говоря, н вре-

мени lоауобоаднаго имею очень ма-

ло. А зоотехнаик маг бы нас обу-
чать игсчиосредспвенио ,на !Работе. 

М. НЕСТЕРОВА, 

доярка. 

СВОЕ ОГЯЗАТЕЛЬСТьО 
ВЫПОЛНИМ 

В этом году наш подвоз взял 

обязательство - произвести сви-

нины на каждые 100 гепигаров 

папани по 1142 цеитнерр. Для это- 
го нужно откормить и ,спаять с от-

корма не менее- 1:480 ст иагей. 
Мы, гстгкнарлси Большеаголыской 
фермы, дали слово получить и 

вырастить до двухмесаичного воз-

раста 11.100 пзридсят и ,передать их 

в откормачные врупипы. Я лично 

обхязалась получить и вырастить 

247 поросла. 3а три месяца полу-

чила ,более 100, из них 33 поро-

сенка в прошлом месяце передала 

в группу на дораацгивамие. 

Ю данные поросята имели .живой 
вес ют !112 до 22 килограммов ºсанс-

дый. До июня еще получу более 
100 ,поросят, а остальное количе-

ство - в июне и августе. ---ио я 

перед собой поставила и такую за-

дачу, чтобы всех поросят моей 
пруппгы передать здоровыми, хоро-
шо развитыми. Это облегчит до-

рагцивание иа и даст возможность 

успешно провести ,откорм. 

Как я выполняю паставигеннуго 

перед содой задачу? 0 здоровье 

поросят забочусь задолго до их 

рождения. Прежде вселю, хорошо 

ухаживаю за супороаной матмюй. 
Слежу за тесы, чтобы она была 
нормальной упитаапности. Мктоще-
ние или ожи1Рение одинаково отри-

цательно может !сказаться на при-

плоде. За едва-три дня до опоро-

са пори-у кормления савнноматкн 

сбавляю примерно ига одну треть, 

а инодда н ,больше, .в завнlсимосггн 

от того, как чувствует себя жи-

вотное. Строго слежу ва азьимене+м 

свиньи, стараюсь содержать его в 

чистоте. Супоро1схыа маток еже-

дневно выпускаю иа прогулки. 

Прогулки прекращ!аго примерно за 

неделю дно растлода. 

При огпоросе поросят отсаживаю 

в ящик, а как только закончится 

опорос, подпусдсаго их к матке п3 

болыиле вне отбираю, они находятся 

вместе и; нею. 

дпоросы - самая горячая пора 

у савиноводов. Нужно не прогля-

деть роды .у стинамапок, чтобы 
свинья не ,прирравила маленьких, 

неонреппшх поросят. Для этого мы 

устанавливаем тгочнюе дежурство. 

При ;вьиращиваlнии поросят осо-

бое внимание уделяю тому, что-

бы у ,свиноаматааи было достаточно 

молока для воспитания своего 

приплода. iПодсо1сныа свнногматок 

кормлю жидкой ,болтушпсой. Когда 
они употребляют больше воды, мо-

лочность их увеличивается. ,По 
молочгиости авинюматтси бывают 
равные. Например, ,свинья Дина 
уже около меся'ц'а вьтсаармлпгвает 
своих поросят. Они хорошо обеспе-
чены молоком матери н ,подкормки 
не требуют. А ,вот свинья Вишня 
уже на пятъгй день после опороса 

ке обеспечила своих поросят мо-

локом них припглесь аиодасармиги-

вапъ. В основном поросят начи-

наю подкарааалнвать на 8-г10-й 
день после раждеиия. Даю коровье 

молоко сначала цельное, а затеи 
- обрат. 

А. РАТОВА, 
свинарка. 
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Чтобы город стал уютней и краше -  

ДЕЛО ОБЩЕЕ НА Ш Е 

Таи прошел первый ленинский воскресник 
гВасиресный день, 17 апреля, 

вьддался на славу. Румяное весел-

нее солнце талс щедро рассыпало 

свои яиивитеяьные золотистые лу-

чя, что аланцевчане невольно 

жмураитись от такоаго яркоаю •тгото-

ка гавета и радюстло улыбались. 
Да и кале не радоватыся! Ведь идет 

желалгагая века с морем солнечаго-

го света, театлытгн ветрами, со 

звонким щббетом птиц. 

Радуясь яркой у соиетлцу, тепдо-

му ласковому ветерку, ата улицы 
города вь лтли и убелвин.ые седи-

ной .ветералгы труда, и ввонаиоголп-
сая шалогвлигвая детвюра, и свобод-
ные от рабвотьы т,рудящплеся прад-

приятий. Вьлшли погулять, поды-

шать свежлгм воздухом, ласаадеть в 

сасверикаа, поацо!боватыся приро-

дой. Но не только это увлекало 

сланцелзТгалг. Поигьвуясь потолоим 

салнечагым днем, они вьлилли на 

первый леллпн;саиий васдсееснгик по 

бдалюуст,ройстту города, наведе-

нию порядаса .и частоты на улицах 

и во дворах, на территорааи пред-

приятий. 
8 часов утра. дiа площади У 

здания юал вната шахты имени 

С. м. Квова собрались сотни мо-

лодых и поикнлых людей. Сюда 
прагатлла3 аирохюдчики и горнорабо-
чие очястптых За1бо'ев, малциНасты 

элект1Ров вов и пороцовы16орщи,цы, 
инженерно-теаиназчесаиие работники 
и служащие. У всех бодрое весен-

нее настроение, ввенят песни, раз-

даются веселые лтуплии и возгласы. 

Собрат+шиеся равбиваются на 

группы и, вооружгивпгись необхо-

димыми иист1руагентами, уходят на 

у•<гастки, отведенные им для убпр-
ки. К мвистлческий труд всту-

пает в снов права. Здесь нет от-

стающих и празднощатающгихся. 

Каждый из участников в;асасресни-

ка стремится к тому, чтобы внести 

свой трудовой вавтад в общее дело 

благоустройства города, не отстать 

от товарищей. Прозторные, при 

вьгпньте руки лепко отбрасывают 
лопатой куска льда или комки 

отпаяваией глины, весело .подхва-

тывалот носилки с мусором или, 

цепко ухазаливапмсь за металличе-

склгй предмет, дружно оттасаиива-

тот и укладывают его на место. 

заучит сигнал на десятигмгинут-

иый перерыв. Этот краткоазремел-

ный отдых участники восареюниаса 

используют кахсдый по-своему. 

Для наших детей 

17 апреля в детсаде 1 

шахты имени С. М. Кирова со-

стоялся массовый воскресник, 

посвященный 90-летию со дня 

рождения В. И. Ленина. 
На уборку территории вы-

шли все работники детского са-

да. Дружно потрудились воспи-

татели Г. Филиппова, М. Вино-
градова, М. Кувакина, завхоз 

Т. Андреева, няни В. Волкова, 

В. Вересава, Н. Николаева, ко-

чегар В. Антонова, прачка 

Г. Василенко и другие. Теперь 
участок возле детского сада 

чист и готов к прогулкам дети-

шек. 

В. АРХИПОВА, 
заведующая детсадом д' 1 

шахты имени С. М. Кирова. 

Одни закуривают, другие, сабрап-

игись в кружюк, рассказывают 

что-то веселое, а третьи, под за-

дорные звуки гармоввгки, весело 

пускаются в пллс. Несмолкаемо 
звучат веселый смех, прибаутки, 
гремит •духовой оркестр. И снова 

за работу. 

....Так пролиед 17 апреля на 

шахте имени С. М. Кирова первый 
ваглрресник, посвященный 90-ле-
ттгто .со дня рождения В. И. 
Ленина. В этом васакрегснике при-

няло учлсттле ,свыало 500 человек. 

Участники этого замечательного 

латриотическпго дека привели в 

порядок территорию шахты, пло-

щадь и саверъг, прилетагощие к 

зданию проиовюдстпзе:нллоаю таомби-
ната шахты, зарыли транлцего, 

идущую от утицы Коаюомояы ас:ое 

шоссе до мюста черев .репсу Ллюссу, 
собрали более 15 тонн металлпче-'i 
сКого Лома. 

Осабенлло хороаио поработали на 

воскреонике бригады и 'смены, бо-

рющиеся за звалгие колртекгивов 

коалмунистиТлеаколо труда, -

брппгады пориорабочах В. Ревенко 

и Е. Антонова, смена участка сор-

тировки т. Турина и мгпогие дру-

гие. 

Серьевнъгм недостатком в про-

веденном вюсасреснике ялвилось то, 

что руководители автотраасалорт-

ных контюр порода и жилвщlло-

коммунаигьного отдела комбоиала 

«Слалтцы» не выделили лруз•овы х 

автомааии:н и этим сорвала вывоз-

ку мусора. 

ВКЛЮЧАЕМСЯ В ПОХОД 
за высокую санитарную культуру 

Почин медициалских работников и абщественнолти Тульской 
области, оргалгизовалвилпх поход за вы;сокуго санитарную культуру 

и быт трудящихся, ;нагнпел горячую поддержку бреди медгщлллских 

работников и общесттеттнасти. 
Обсудив почиет Тулысаиой области, а также открытое письмо .ме- 

дициллсасих работников второй Сланцевсасой городской больницы, мы, 

медработнвкл больницы № 1, топке решала васлючить!ся в поход за 

высокую санитарную культуру в быту, на лроивтзодстизе, на врачеб-
атых участках, в торговьих точках, в детских учрьчждевиях и берем 
на себя следующие обязатеяытва: 

Добиться образцовой санитарной культуры в лечебных учреж-

дениях. Ежемесячно со смотровой коилпссией проводить санитарный 
смотр :с отражением достгигтлутых ревультатов в местцтой печати. 

Создать на участках санитарный актив и участковые комите-

ты. Совместно с общественностью два ,раба в год проводить встречи 

участпсовых врачей с населением. 

Учактковым врачам обучить санитарный алстииз на участках и 

промьлпгленаплх .предприятиях по специальной программе, подтото-

внть не менее 200 человек населения по уходу за больными на 

дому. 

За каждым колхозом зааирет!ить бригаду Врачей для проведения 

пздоровителыных мероприятий совместно с медицинскими работни-
ками села, правигепиалми колхозов и селысжзветампг. Осуществлять 
выезды в каждый толков не менее одного таза в месяц. Принять 
участие в раврабготке планов овдоровительны х мероприятий совме-

стно с правлениями кюлхюэов и сельсоветами, сов,дать санитарный 
актив, взять под контроль состояние молочно-тотаратых ферм и бла-
гоустцзойстгво населелных пуппстюлз, создать школы здоровья в каж-

дом колххозе. 
С апреля этого года приступить х вытгуску фототазеты « Мой-

додыр», редактируемой Донам санитарного просвещения. 

,В апреле провести санитарный рейд силами лгедгщиагоких ра-

ботников, 'учителей, работгиюиов жилищно-тсоммуяальногп птдела, 

милиции и абщесгвеюлнюгслыт города. 
Каждый иедицплнсктгй работник берет на себя обязательство -

навести образцовый санитарный порядок в доме, гаде он проживает, 

а также каждый из них обявуется принять участие в бла-
гоустройстве города, посадить по одатоплу дереву и лтять кустарников. 

обязательство обсуждено ги (принято На общем собрании актива 

медицинских работников первой городской больницы. 

Н. дЕнисов. 

В НЛУБАХ НАШЕГО 

ГОРОДА 

Дам культуры комбината «Слан-

цы». Сегодня - ;торжественное 

со4ранаге трудящихся комбината 
«Сланцы», гдосвящеизiнюе 90-летию 

со дня ;рождения В. И. Ленина, 
таююакаiрпина «Анна Эйдеш»; завт-

ра - фестиваль ленинских филь-

мов-«Ленив в 1918 году», моло-

дежный iюимолектарий «Приезжай-
те к вам В Узбекистан»; пасле-

загвтра--Встрема трех поколений у 

пионерского ;юострза, фестиваль ле-

нюнютаих фильмов--г«В. И. Ленин», 
«День лхервый». Клуб «Шахтер». 
Сегодня - беседа «В, И. Ленин и 

стрюнтелььство ,РККА», ,для детей 
кинофильм «Ленин В 1918 ладу», 
занятие ,унюверонтета здоровья; 

завтра - вечер, .посв:ященный 90-
летию со ,дня рождения В. Н. 
Ленина, концерт артистов ленин-

лрааоюих театров; пюслезавзра -

кинофильм <сПока ты со мной», ве-

чер отдыха 1молоцеж.и. Клуб шах-

ты № 1. Юегадня-беседа «О жиз-

ни и ревалюциюаной дёятельности 
В. И. Ленина», ;кинафнльмы «День 

первый», «Гражданин Брих»; завт-

ра - кинофильм «Делю Сюй Цю-

ипь»; послезавтра - 'гор жествен-

ное :собрание, посвященное 90-ле-
пню со дня рождения В. И. 
Ленина, концерт самадеятельнооти 

клуба. Клуб строителей. Сегодня 
- кнноофильм «Ленин В 1918 го-

ду»; завтра -. кинофильм «Мяч»; 
послезавтра - киноофйльм «день 
первый». Клуб мебельщиков. Се-
годня - кинофильм «Косолапый 
друг» ; гюаслезавтра-кназафильмы 
«Гады любви», иАндрейка». Крас-
ный уголок шахты З. Сегодня 
- Кинофильм «Я вам ,пишу»; пос-

лезавтра - кинофильм «Парня из 

пашей де{ркавнн». Районный Дом 
культуры. .Сегодня кинофильм 
«Жаж'да»; паолезавтра - кино-

фильмы «Живой Ленин», «На ро-

дине Ленина», «Закон есть закон». 

т 

ЧЕХОСЛОВАЦКАЯ РЕСПУБЛИКА. В третьей пятилетке 

(1961-1965 годы) объем производства химической промышленности 

возрастет на 8б процентов. Возникнут новые заводы. Среди них 

«Словнафт.и, строящийся сейчас е Влчем Грдле около Братиславы. 
Сырьем для завода будет служить нефть, которая придет сюда по 

нефтепроводу из далекого Поволжья. В 1965 году завод начнет ра-

ботать Ка полную мощность. 'Он даст больигую часть производимого 
е стране моторного топлива и смазочных масел. 

НА СНИМКЕ: в цехе нового завода-горючих о смазочных ма-

Чехослоеацкое телеграфное агентство. 

сел. 

Декларация представителей 
народов Азии и Африки 

ЕОНгА>КРЛ. (ТАСС). Участники 
закопчиттттейея Второй канферен-

дни солидарноютгт народов Азии и 

Африки приняли деасвгарацнто, в 

которой, в частиостги, говорится: 

«Мы избрали светлый и опреде-

ленный путь. Первым этапом на 

нем является получение свободы... 
Н.аакакие плмпергиалтсличчес>гсие коз-

ин не могут сбить нас е правиагъ-

ного лутыт в деле догстижения сво-

боды». 
Народы Азии и Африки, поазю- 

рится в декларации, глоддер;жплва-

Тот и одобряют принципы Баагдун-
га и борются за их претворение ,в 

укивнь. « Мы протяггтваем брат-
скую руку всем странам. ' Однако 
долгие годы испытаний научили 

нас отличать друвей от врагов». 

«гМы, народы Аза и .и Африка, за-

явдяем, что наапаа незавплсатласть 

не мажет явиться предметом тор-

га, а свобода для нас означает 

право располагать полностью все-

ми ресурсами наших .стран, вселив 

возм.ажностятлгг. Мы подчеркиваем 

нашу реаиимюсть поиложалть ковер 

этисптлуаталдии монюалоашлми, ни-

щете и унижению. Наша борьба 
является адноазреиеино борьбой за 

всеобщий мир. Мы выступаем про-

тив поджигателей войны, против 

вюеалных пактов и против любых 
попыток уничтожать завоевания 

человечества атомной бомбой». 

«Сгуацестлвованате илппериаиливлга, 

подчеркивается в декларации, -

неlсовместимо с нынепшпим поло-

жением ллировой исторгли». «Мы 
решали достигнуть наацих конеч-

ных целей, не ечитаяеь ни с чем. 

Мы готовы на любые жертвы. Мы 
прагложиитаг уже много сил, но го-

товы потраггить их еще боагыше, 
чтобы достигнуть окончательной 

цели». 

К СВЕДЕНИЮ К.ИТЕЛЕр1 РАЙОНА! 

С 15 апреля с. г. асе нрадглрнятия овязи, почтальоны и 

общественные ,уполномоченные но месту раГоты щоиз-

водят продление краткосрочной и прием новой ,Подаиски на 

газеты и журналы на ВТОРОЕ полугодие 1960 гада. 

Каталог расцрюКтран,яеиой печати .на июль и последующие 

месяцы содержит овыше тьлсячи наименований различных 

газет н журналов. С катаилагам можно ознакомиться у Всех 

приемщиаыхв подттиlсаии. 
Просьба ко пасем читателям заблаговременно продлить 

или оформить новую птдписку на нужные периодические из-

дания, 

Районный отдел «Союзлечатьа. 

Зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ 

ДОМКУЛЬТУРЫ 
комбината селанцыт 

производит дополнительный прием в танцевальный коллек-

тив, 

В пролрамме - массовые народные н сюдьные танцы. Ру-
ководитель коллектива - лауреат лемвм драдссото фест!йталя 
Ю. Гилрдгас. 

Запалсь гдронзаогщглгася в Доме ,Кулыггуры ежедневно. 

Правление Дома культуры. 

РАИУНИВЕРМАГ 
Сланцевсного райпо 

2,3 ал 24 аагреля 

проводит выставку-продажу обуви. 

В ас1сарттлменте - туфли женские и мужские и другая 

обувь аз больнлом въборе. Не забудьте посетить выставку-про-

дажу обуви! 
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